



**BÉRARD®**

Arts de la table - bois d'olivier  
Créée en 1892

C'est depuis 1892 que perdure notre amour de l'olivier. Nous avons à cœur de développer des produits pour les amateurs d'une cuisine gourmande et conviviale dans un esprit de partage et d'authenticité que nous cultivons dans le Sud de la France.

Our love of the olive wood has continued since 1892. We are committed to developing products for lovers of gourmet and friendly cuisine in a spirit of sharing and authenticity that we cultivate in the South of France.

### Environnement & Ecoresponsabilité chez Bérard®

Dans une démarche éco-responsable, Bérard a développé différents ateliers au plus proches des arbres. Les produits sont réalisés dans les branches de l'arbre après la coupe d'entretien naturelle.

In an eco-responsible approach, Bérard has developed different workshops as close as possible to the trees. The products are made from the branches of the tree after the natural maintenance cut

**Lieux de fabrication :** France, Tunisie, Albanie, Espagne

**Produit emblématique :** Ustensiles de cuisine et planches en Olivier

***Depuis 1892 notre amour de l'olivier perdure !***



### Contact :

BERARD FRANCE  
175 Route de St Jean  
26190 Saint-Laurent-en-Royans France  
Web : <https://www.berard-france.fr/fr/>  
Tel. : +33 (0)4 75 47 70 48

### Produits & distributeurs :

